



Le vendredi 14 octobre 2011

publié le 26/01/2012

Fête de la science

Descriptif :

Expérience au collège

Le vendredi 14 octobre 2011, nous avons fait la fête de la science avec les élèves du collège. Nous avons fait différentes expériences (exemple : le dentifrice du mammouth, les arômes, etc...)

Mélody Cahu et Guillaume Escuteloup ont dirigé l'atelier du **dentifrice du mammouth** à trois élèves de 4ème. Mais un petit problème est parvenu : l'eau oxygénée était éventée et donc l'expérience n'a pas trop bien fonctionné.

Pour faire l'expérience du dentifrice du mammouth il faut :

- ▶ De l'eau oxygénée
- ▶ De l'iodure de sodium
- ▶ Du colorant
- ▶ 3 pressions de savon liquide
- ▶ Une éprouvette et un cristallisoir



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.